

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Une soixantaine de personnes rassemblées à la fête des voisins



Une soixantaine de personnes se sont retrouvées à la fête des voisins.

Dimanche 1^{er} septembre, les voisins des hameaux des Bruns et des Rojon se sont réunis comme tous les ans.

Alain Panerio, organisateur de ce temps festif, a rendu un émouvant hommage à deux personnes du hameau : Léon Vachez-Seytoux décédé le 28 août, à 87 ans, et Michel Paquet, décédé à l'automne dernier.

Léon Vachez-Seytoux avait été le pionnier de cette fête des voisins, il y a 25 ans, en 1999. Cette rencontre annuelle plaît toujours autant puisque soixante personnes de toutes générations y ont participé.

Alain Panerio a remercié la mairie pour l'aide logistique et s'est réjoui du temps qui a permis de profiter du plein air, contrairement à l'an dernier où tous s'étaient réfugiés dans une grange.